

Fundación Occident y Gasol Foundation unen fuerzas para promover la salud infantil

La entidad perteneciente a GCO ha sido reconocida como ‘aliada universal’ en el marco de su contribución para fomentar una infancia más saludable y activa

Ambas fundaciones han escenificado su alianza en una presentación llevada a cabo este miércoles 13 de noviembre

Fundación Occident ha establecido un acuerdo de colaboración con Gasol Foundation para prevenir de manera conjunta la obesidad infantil e impulsar hábitos saludables entre los más jóvenes. Así, en el marco del convenio, hoy, 13 de noviembre, ambas organizaciones han firmado un acuerdo en la sede de la fundación de los hermanos Gasol, en Sant Boi de Llobregat, acto que ha contado con la participación de Laura Halpern, presidenta de Fundación Occident y Cristina Ribes, directora ejecutiva global de la Gasol Foundation.

En su papel de aliado universal de la Gasol Foundation, Fundación Occident también ha pasado a ser colaboradora principal del Estudio PASOS, un informe pionero que evalúa los estilos de vida y la salud de las niñas, niños y adolescentes y sus familias en España. De esta manera, la fundación perteneciente a GCO forma parte de un estudio de referencia nacional, que sirve como mecanismo de evaluación del Plan Estratégico Nacional para la Reducción de la Obesidad Infantil, liderado por el Gobierno de España. En este sentido, el pasado mes de julio se publicaron las conclusiones de la última edición del estudio, en el que se demostraba que el nivel socioeconómico de las familias es uno de los factores determinantes de los estilos de vida de los niños/as y adolescentes.

En palabras de Laura Halpern, presidenta de Fundación Occident: “Para nosotros supone un paso adelante aliarnos con Gasol Foundation, una entidad de referencia en el ámbito de la nutrición y la salud infantil. Con este acuerdo estratégico queremos promover los hábitos de vida saludables y concienciar a nuestra sociedad sobre los efectos perjudiciales de la obesidad infantil”.

Por su parte, Cristina Ribes, directora ejecutiva global de Gasol Foundation, ha expresado que “es un honor contar con Fundación Occident como aliado universal de la Fundación, ya que es una entidad que, a través de sus proyectos y colaboraciones, genera un gran impacto positivo y contribuye a buscar soluciones a problemas que preocupan a la población, tanto a nivel de investigación en salud como de educación, cultura y deporte”.

En el marco de esta colaboración, el Dr. Santi F. Gómez, director global de Investigación y Programas de la Gasol Foundation participará, el próximo 20 de noviembre, en la sesión “Prevenir la obesidad: ¿es posible?”, que organiza Fundación Occident en el marco de la 6a edición de la ceremonia de Premios a la Investigación Jesús Serra.

Fundación Occident, comprometida con los hábitos de alimentación saludables

En el ámbito de la nutrición y la alimentación, Fundación Occident destaca por sus ya reconocidos Premios a la Investigación Jesús Serra. Se trata de unos galardones, creados hace más de seis años, con el objetivo de poner en valor la trayectoria de excelencia y contribuciones excepcionales a la investigación en nutrición, alimentación y salud

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.

de científicos jóvenes que trabajan en España en campos como la investigación básica, clínica, epidemiológica y tecnológica.

Desde su puesta en marcha, la mayoría de los investigadores galardonados han realizado aportaciones para el tratamiento o cura de diversas enfermedades y patologías relacionadas con la alimentación y la nutrición, como la diabetes. En 2024, las ganadoras de estos premios han sido Andreea Ciudin y María Mittelbrunn, por sus investigaciones sobre la evaluación con inteligencia artificial de los factores claves de la obesidad, y los mecanismos que promueven el envejecimiento del sistema inmunitario como diana terapéutica para retrasar enfermedades asociadas con la edad, respectivamente.

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.